



## 'ALITO' MORENO MANDA RENUNCIAS AL PRI AL BOTE DE BASURA P. 6



# ALEJANDRO MORENO ACUSA A DESERTORES DEL PRI DE SER "ESQUIROLES DE MORENA"

*Afirmó que aquellos que han abandonado al partido no representan nada*

**REDACCIÓN CONTRARÉPLICA**  
nacion@contrareplica.mx

**Alejandro Moreno** Cárdenas, dirigente nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI), ha rechazado las renuncias recientes dentro del partido y ha calificado a los desertores como "lacayos, esbirros y esquirols de Morena". Moreno afirmó que aquellos que han abandonado el partido no representan nada y consideró que todas sus renuncias



**El líder** del PRI dijo que no hay desbandada dentro del partido. **Cuartoscuro**

van directo al "bote de la basura".

En los últimos días, varias figuras prominentes han renunciado al PRI, incluyendo al exgobernador de Hidalgo, Omar Fayad, y ocho legisladores del Congreso de Hidalgo. También se sumaron a las renuncias el exdipu-

tado local por Sinaloa, Jesús Antonio Valdés Palazuelos, el aspirante a dirigir el PRI en Sinaloa, Marco Osuma, y la diputada del PRI en Yucatán, Fabiola Loeza, entre otros.

En respuesta a estas renuncias, Moreno Cárdenas afirmó que muchos de estos individuos ni siquiera estaban afiliados al partido y los calificó de traidores y esquirols. Además, señaló que algunos de ellos habían colaborado con Morena y acusó al gobierno de Fayad en Hidalgo de corrupción, lo cual fue denunciado por Morena. Moreno Cárdenas solicitó una investigación sobre estas acusaciones.

El líder del PRI insistió en que no hay una desbandada dentro del partido. ●